

# *Le président équatorien appelle le peuple à condamner tout type de violence*

---



Quito, 21 août (RHC-Telesur)- Le président équatorien Rafael Correa a appelé le peuple à rester fidèle à la Révolution citoyenne et à s'opposer à tout type de violence, suite aux nouvelles agressions perpétrées par un groupe d'opposants dans la ville de Macas.

Depuis le Palais de Carondelet de Quito, où un groupe de partisans du gouvernement s'est rassemblé, Rafael Correa a déclaré que son pays affronte une tentative de coup d'État similaire à celle du 30 septembre 2010.

Le président équatorien a une nouvelle fois appelé les opposants à exercer leur droit de vote et il leur a rappelé qu'ils n'ont pas le droit de se livrer à un chantage avec des manifestations violentes et des agressions contre les forces de l'ordre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66460-le-president-equatorien-appelle-le-peuple-a-condamner-tout-type-de-violence>



**Radio Habana Cuba**